

Bupati Ombas di Pitung Penanian Diserbu Warga, Masyarakat: Kami Sudah Tak Sabar Menanti Kedatangannya

Erlinuddin - SULSEL.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 10, 2021 - 12:24



Bupati Ombas didampingi Kapolsek Sanggalangi, Kadis Kependudukan beserta sejumlah Kepala Lembang/Lurah, mengelilingi dan memantau stand SKPD di kegiatan Kantor Bupati Mobile (KBM) di lapangan Buntu Datu, Lembang Pitung Penanian, Kecamatan Rantebua, Kabupaten Toraja Utara, Rabu (9/6/2021) pagi.

TORAJA UTARA - Rombongan Bupati Toraja Utara, Yohanis Bassang disambut

meriah dengan yel-yel selamat datang Bupati Torut dan tarian Pa'Gellu oleh pelajar SDN 9 Buntu Datu dan pelajar SMPN 3 Rantebua Satap, Rabu (9/6/2021) pagi.

Kunjungan Bupati ombas ini, dalam rangka Kantor Bupati Mobile di Kecamatan Rantebua. Yang mana kegiatan pertama di pusatkan di Lembang Rantebua. Dan Kegiatan kedua dipusatkan di Lembang Pitung Penanian.

Kegiatan Kantor Bupati Mobile ini berlangsung selama dua hari, Rabu (9/6) dan Kamis (10/6) bertempat di lapangan Buntu Datu, Lembang Pitung Penanian, Kecamatan Rantebua, Kabupaten Toraja Utara.

Kantor Bupati Mobile dihadiri, Camat Rantebua, Kepala Lembang Ma'kuapare, Kepala Lembang Pitung Penanian, Lurah Buangin, Lurah Bokin bersama aparatnya dan Kapolsek Sanggalangi, Koramil Sanggalangi, Dinas Pendidikan, Dinas Kesehatan, Dinas Kependudukan, Pencatatan Sipil, Dinas Pertanian, Dinas Sosial, Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman, Balai Penyuluh Pertanian.

Asisten 1 Setda, Pemkab Torut, Samuel Samperompon saat ditemui awak media menyampaikan, tujuan dari pelaksanaan Kantor Bupati Mobile ini untuk mendekatkan diri kemasyarakat guna memberikan pelayanan terbaik serta mendengar langsung keluhan masyarakat.

"Kami sangat mengapresiasi sambutan yang hangat dari seluruh stakeholder dan pemangku kepentingan di Kecamatan Rantebua. Mulai dari pak Camat sampai jajaran terdepan, Kepala lingkungan (dusun). Ditambah dukungan oleh seluruh Kepala sekolah, Guru dan kepala Puskesmas beserta jajarannya, sehingga nampak dari seluruh masyarakat lembang/kelurahan, Pitung Penanian, Ma'kuapare, Bokin dan Buangin antusias hadir dalam kegiatan Kantor Bupati Mobile ini," kata Samuel lebih lanjut.

Masyarakat pun sangat antusias menerima pelayanan ini, buktinya bahwa Kantor Bupati Mobile sebuah pilihan tepat untuk berikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Dimana kegiatan ini dilakukan secara persuasif kemasyarakat. Yang kedua dilakukan secara terintegrasi yaitu, ada sekitar 8 SKPD yang hadir di satu tempat pada saat yang sama. Sehingga memudahkan untuk mengurus kelengkapan dokumen, seperti KTP bagi yang belum punya, akte kelahiran, akte pernikahan, pengurusan KIS serta pengurusan PKH dan berkas-berkas lainnya," ujar Asisten 1 ini.

Terpisah, salah seorang warga masyarakat kelurahan Buangin, Widya mengatakan, sangat bersyukur dengan adanya program Kantor Bupati Mobile di Kecamatan Rantebua.

"la saya sangat terbantu adanya kegiatan ini. Lebih tepatnya, membantu saya untuk pengurusan Rastra, PKH, BPJS, dan lainnya," imbuhnya.

Selain itu, kata Widya, jarak rumahnya dari tempat kegiatan itu, cukup lumayan jauh tapi tak menyurutkan semangatnya bertemu langsung Bupati Torut Yohanis

Bassang yang dikenal Glamor dan Sersan alias Serius Tapi Santai.

"Kami warga masyarakat Kelurahan Buangin berlomba-lomba datang ke tempat pelayanan Kantor Bupati Mobile, untuk tatap muka sama pak Ombas sekaligus mempertanyakan terkait bantuan-bantuan yang layak diterima bagi masyarakat miskin," Pungkasnya.(Arlin)